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     ≪ 第 2265 回 例会記録   2008 年 8 月 7 日 ≫     

 ■ 会 長 談 話    鈴木 安之 会長                
本日の卓話は松井一郎地区委員による会員増強の話

です。さて、16 日にはいよいよ交換学生の Luiz 君が到

着します。21 日のバーベキューにはーLuiz 君の他にﾛｰﾃ

ｯｸｽのポルトガル語が堪能な真鍋さんも招待しました。

どうか臼井ホストファミリーに協力をお願い致します。 
先ほど行われた理事会では、青少年基金特別委員会と

青少年交換学生受入特別委員会の二つの大きな委員会

の設置が決まりました。 
先日ある会で、北沢元会員と坂井会員の「デジタルと

アナログについて」の大変興味深い論争がありました。 
人間はデジタルを高めに見ているのではないか、と言う

問いに、人間はあくまでアナログであり、人間がデジタ

ルをあくまで道具として使っていると言う答えでした。 

 時に人間はデジタル的発想をするが、あくまで人間は

アナログであります。例えば、人を好きになるときは、

思い込むもので、何処がどうだからとデジタルっぽくは

考えません。数年経つとどうしてこの人と？と思うこと

もしばしばです。博打とか株でも、損切りが出来ず、利

益が出ているときには思い込みがあり、コンピューター

のようにけじめをつけて切るということが出来ないの

で、損をするまでズルズルといってしまう。そうこうし

ている内に退職金をもらう時期になり、その時には奥さ

んの方がけじめをつけようとするなどという悲しいこ

とも起こる・・・というデジタルとアナログの面白い話

をさせて頂きました。 

 ■ 理事会報告 （出席：鈴木 村田 矢部房 三宅 市川 臼井 横瀬 湊屋 石田 渡邊 松田 松井）    
８月例会予定  

第 1 例会 8 月 7 日(木)12:30 地区増強担当者 ｢ｶﾝﾃｨｰﾅ｣   

第 2 例会 8 月 14 日(木)  休会  

第 3 例会 8 月 21 日(木)18:30 納涼家族同伴 BBQ「鈴木宅」 

第 4 例会 8 月 28 日(木)18:30 平井竜一逗子市長「ｶﾝﾃｨｰﾅ」 

９月例会予定  

第 1 例会 9 月 4 日(木)12:30 新世代からの報告 ｢ｶﾝﾃｨｰﾅ｣   

第 2 例会 9 月 11 日(木)18:30 米山奨学生孫超さん「ｶﾝﾃｨｰﾅ」 

第 3 例会 9 月 18 日(木)18:30 松尾明美様   「ｶﾝﾃｨｰﾅ」 

第 4 例会 9 月 25 日(木)18:30 野手和巳新会員 「ｶﾝﾃｨｰﾅ」 

 

 

出席報告 会員数 41 名（出席免除 6 名） 出席数 20 名 出席率 55.56％ 前回修正出席率 77.78％

本日の進行(18:00) 

同伴・納涼例会 

(バーベキュー･鈴木会長宅) 
―次回のお知らせ― 

8 月 28 日(木)(18:30)

平井竜一 逗子市長 
「逗子市の現状」 

＊納涼バーベキュー：招待者を決定承認(別紙)、藤吉会員の会

社に設営・後片付け作業を委託、予算 25 万円。 

＊交換学生 Luiz 君受入特別委員会設置：鈴木会長･三宅・松井･

臼井・村田・矢部(房)・山本(由)・市川・安藤(委員長) 

＊青少年基金特別委員会設置：基金拠出者全員 17 名。石黒委

員長、市川幹事案を委員会互選で決定する。 

＊9/27 京都紫野 RC 親睦旅行への参加を逗子 RC の親睦旅行

とする。＊R 財団ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ寄付金 41 名×2,000 円＝82,000

円をニコニコ会計から拠出する。 

＊10 月新天安 RC ゴルフ旅行への対応：今後の出方を待つ。 

＊新天安 RC からのﾏｯﾁﾝｸﾞﾞｸﾞﾗﾝﾄ提案：新天安 RC と 2780 地

区の出方を待つ。 

＊8/24 ﾋﾞｰﾁﾊﾞﾚｰ大会のﾁｬﾘﾃｨｰ募金寄附先は麻薬撲滅に。 

＊8/25 会長･幹事会に臼井会員(引率)と Luiz 君を招待する。 

８月誕生・結婚記念日のお祝 (敬称略) 

本人：橘 武、湊屋孝之、渡辺貞雄、山本三津子、

高橋英樹 

奥様：福嶋三千子（謙之輔）、岩瀬尚美（浩人） 



 ■ 卓話     「会員増強・会員維持」    地区委員 松井一郎  

８月は会員増強月間

です。本日は地区増強

委員として、卓話をさ

せて頂きます。 

逗子ロータリークラブ
　会員年齢構成（2008年7月1日現在）
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本年度、山地ガバナー

は、各クラブ純増１名

の増強、地区新クラブ、２クラブの拡大を強調し

ています。昨年度、当クラブも６～７名の会員が

退会しました。退会理由は、色々あろうかと思い

ますが、多くのクラブの共通している点は、 

① 経営環境の悪化（経済不況）   

② 会員の高齢化 

③ 新会員の定着率の悪化 

④ 自分の考えていた集団と違う 

（価値観の相違） 

⑤ お金が掛かり過ぎる 

地区では、３Ｋの問題として、高齢化、硬直化、

高コストを提起しています。 
資料作成  臼井 浩会員 

山本ＰＧの時代は、地区では 3,565 人の会員数で、バブルの絶頂期の時でした。現在は、2,500 人位に低迷し

ています。1,000 人の会員減少です。 

会員増強は何と言っても、会長、幹事、増強委員長がスクラムを組んで本気になってやる以外ありません。多年に

わたり、リストアップされた会員候補者に対して、継続して積極的にアプローチして行かなければなりません。 

新しい仲間を増やし、感動できる事業を遂行し、魅力あるクラブ作りにまい進することが退会防止、会員維持、増強

につながると思います。頑張りましょう。 
 
 ■ ニコニコ BOX   （３２．０００円）                     
松井君…地区よりの依頼で会員増強の卓話をさせて頂

きます。 
鈴木(安)君…地区委員松井一郎大先生、卓話よろしく。 
三宅君…松井一郎師匠（地区増強委員)スピーチ楽しみ

にしています。 
船津君、坂井君、横瀬君…松井さんスピーチよろしく。 
山本(三)さん…松井会員、スピーチで暑さを吹き飛ばし

て下さい。 
市川君…増強、真剣に考えましょう。 
臼井君…交換学生 Luiz 君のお引き回しよろしく。 
松田君…やっと元気になりました。 
高橋君…お久し振りです。 
毛利君…お暑うございます。 
山口君、矢部(房)君、湊屋君…毎日暑いですね。 

山本(由)君…挨拶代わりに出る言葉は、暑いですネ だ

けです！！本当に暑い。 
村田君…名古屋はもっと暑かった。 
杉本君…暑い、暑い、この暑さはとてつもなく暑い。皆

様ご自愛専一に。 
安藤君…お互い気をつけて暑さを乗り切りましょう。 
桐ヶ谷君…酷暑続きです。日射病にご注意！！ 
渡邊君…暦は明日から秋。 
石黒君…立秋、早く涼しくなれ。 
矢部(光)君…いよいよ北京オリンピック、がんばれ日

本！ 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ３２．０００ 
         累計  ￥   ２９６．０００ 
ご協力ありがとうございました。

 
 訃 報 

茶木原 方実 名誉会員 
2008 年 8 月 15 日逝去 

会員暦 1981 年～2004 年 
1992～93 年度会長 

ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾏﾙﾁｵｳﾙﾌｪﾛｰ 米山功労者 

∬∬ コラム ∬∬    
▼松井地区会員増強･会員維持委員･委員の卓話は、「当クラブの会員

増強をどのように行なうか」について熱く語られ、クラブ内メンバー

の老・壮・青のバランスが大切」と結ばれた。はたして当クラブのバ

ランスはどうなっているか？分析結果を図に示した。壮、青の増強は

急を要する課題である。    クラブ会報編集委員  臼井 浩 


